

Artikel vom 26.04.2018

Ehrung bayerischer Olympia-Teilnehmer

Söder: „Erfolgreich wie noch nie!“



Ministerpräsident Markus Söder hat die bayerischen Teilnehmerinnen und Teilnehmer an den Olympischen Winterspielen 2018 sowie den Winter-Paralympics 2018 in Pyeongchang in Staatskanzlei empfangen: „Wir sind besonders stolz auf unsere bayerischen Athleten. Wir sind im Wintersport ja traditionell erfolgreich, aber so erfolgreich wie diesmal, waren wir noch nie!“

Söder betonte: „Sowohl bei den Olympischen Winterspielen als auch bei den Paralympics war es beeindruckend mit welchem Teamgeist, mit welcher Freude und mit welcher Leidenschaft der Sport angegangen wird.“ Auch den Leistungen der Trainerinnen und Trainer wolle man Respekt zollen, sagte Bayerns Ministerpräsident.

Unter den von Söder Geehrten waren zahlreiche Medaillengewinner wie Rodlerin Natalie Geisenberger, Skispringerin Katharina Althaus oder Monoskibobfahrerinnen Anke Schaffelhuber.